

Das Eis ist geschmolzen

Die Saison für die Curler des CC Kaltbrunn ist zu Ende. Das Vereinsjahr endete mit der Hauptversammlung. Die Curler treffen sich manchmal auch abseits der Eisfläche und würden sich über neue Mitglieder freuen.

Die letzten Schneeflecken schmücken immer noch unseren Hausberg, der zugleich auch unser Logo ziert. Das Eis in der Curlinghalle vom CC Glarus ist jedoch geschmolzen und wir haben die Curlingschuhe beiseitegelegt.

Von Anfang Oktober bis Mitte März spielt der CC Kaltbrunn mit rund 30 Mitgliedern und mit grosser Leidenschaft die Curling Steine in der Curling Halle des CC Glarus von Center-Line zu Center-Line. Die Teams, geleitet durch den Skip, entscheiden ob sie mit offensiver oder defensiver Taktik das Spiel gewinnen möchten. Die Steine können mit dem richtigen Handle als Hit and roll, Freeze, Takeout oder anders gespielt werden – das klingt ein wenig wirr, kann aber von jeder Person erlernt werden. Curling ist eine Randsportart, die sehr begeistert, internationale Erfolge werden vor allem

vor dem Fernseher bestaunt. Ja, unsere Schweizer sind sehr erfolgreich.

Curling auch mal im Hintergrund

Der CC Kaltbrunn ist ein sehr aktiver Verein, der sich nicht nur auf das Glatteis wagt. Zur Saisonöffnung wird auch mal Boccia gespielt und die Kameradschaft gepflegt. Wenn der Samichlaus kommt, ist Curling nicht mehr so wichtig.

Dennoch – meistens sind wir schon auf dem Eis anzutreffen. So spielen wir verteilt auf die ganze Saison eine Herbst- und eine Frühjahrsmeisterschaft. Die Herbstmeisterschaft gewann das Team Urs Hinder und die Frühjahrsmeisterschaft das Team Jack Hämmerli.

Jedes Vereinsjahr endet mit der Hauptversammlung. Am 4. Mai trafen sich 26 Mitglieder zur ordentlichen Hauptversammlung im Restaurant Speer

in Kaltbrunn. Die traktandierten Themen wurden speditiv abgearbeitet und kulinarisch wurden wir auch verwöhnt.

Auch wenn wir Sie eingangs mit einigen curlingtechnischen Ausdrücken überrascht oder eben «glustig» gemacht haben – zögern Sie nicht, im Herbst 2018 erscheint unsere neue Homepage. Dort erhalten sie sehr viele Informationen. Schauen sie bei uns vorbei, wir führen sie sehr gerne aufs Glatteis. Wir pflegen das Curling, wir pflegen den Spirit of Curling, wir pflegen die Kameradschaft. Bei uns sind sie herzlich willkommen. Nun, vielleicht ist nun auch der letzte Schnee auf dem Speer geschmolzen. Das ist gut so. Wir legen das Schach auf dem Eis beiseite und freuen uns auch auf den Sommer.

„Cornel Bernet

www.ckkaltbrunn.ch



Sieger der Frühjahrsmeisterschaft

Team Jack Hämmerli